

Des stars du fleuret assurent la qualité du Grand Prix de La Havane



La Havane, 4 mars, (PL/RHC).- Des stars du fleuret ont confirmé leur participation au Grand Prix de La Havane qui se disputera du 11 au 13 mars.

Organisé par la Fédération internationale d'escrime et la Fédération cubaine de ce sport, le Grand Prix de La Havane aura en effet un niveau élevé. Il suffit de dire que la majorité d'escrimeurs inscrits sont d'ores et déjà qualifiés pour les Jeux Olympiques de Rio.

112 escrimeurs et 86 escrimeuses ont d'ores et déjà confirmé leur participation à ce tournoi mais le comité organisateur a fait savoir que le nombre de participants peut encore s'accroître.

Parmi les grands noms du tournoi, Elissa Di Francisca, qui a gagné le Grand Prix l'année dernière et la médaille d'or aux JO de Londres en 2012, Irina Deriglazora, de la Russie et l'escrimeuse française Ysaora Thibus.

Chez les messieurs, le Grand Prix de La Havane réunira l'Étasunien Race Imbonden, champion de 2014, son compatriote Alexander Masialas (médaille d'argent l'année dernière) et le Russe Dimitri Rigin (médaille d'or en 2015)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/86191-des-stars-du-fleuret-assurent-la-qualite-du-grand-prix-de-la-havane>



Radio Habana Cuba